

PlantaDoce.

Público

Aragón adjudica por 31,4 millones la realización de procedimientos quirúrgicos

La adjudicación, dividida en tres lotes, se repartirá entre procedimientos quirúrgicos menores, cirugía mayor ambulatoria y cirugía mayor ambulatoria con hospitalización.

J. Vera
24 may 2021 - 04:58



Importante inversión en sanidad pública. El departamento de Sanidad de Aragón ha adjudicado por **31,4 millones de euros** la realización de diversos procedimientos quirúrgicos en distintos hospitales de la región, según consta en el perfil del contratante de la comunidad.

La adjudicación, que tiene **un plazo de ejecución previsto de cuatro años**, se ha dividido en tres lotes distintos, cada uno de ellos orientado a diferentes ámbitos quirúrgicos.

El lote de mayor cantidad, el número tres, **consta de un importe de 20,5 millones de euros para atender procedimientos quirúrgicos “con hospitalización y/o cirugía mayor ambulatoria”**. Este lote ha sido adjudicado a los hospitales de Capitolio-Hospital Viamed Santiago, Clínica Montecanal, Clínica Montpellier, Clínica Nuestra Señora

PlantaDoce.

del Pilar, Clínica Universidad de Navarra, Grupo Hospitalario Hernán Cortés, y a Quirónsalud

La adjudicación se ha dividido en tres lotes distintos, cada uno de ellos orientado a diferentes ámbitos quirúrgicos

El segundo lote, en cambio, es tres veces menor que el número tres. En este caso, su objeto está orientado a procedimientos quirúrgicos “a realizar mediante cirugía mayor ambulatoria” y **su importe es de 7,9 millones de euros.**

En este sentido, los hospitales beneficiarios son, exceptuando la Clínica Universidad de Navarra, los mismos que en el tercer lote, pero en este caso añadiendo a la Clínica Ginecológica de Zaragoza y también sumándose la Unidad Aragonesa de Salud.

El último de los lotes, el número uno, es también el menos cuantioso. **En este caso, con un importe de 114.400 euros,** está orientado a procedimientos quirúrgicos “a realizar mediante cirugía menor”. En este caso, los beneficiarios son los mismos que en el tercer lote, pero excluyendo a la Clínica Universidad de Navarra.

En contexto, el departamento de Sanidad aragonés se remodeló el pasado otoño con la llegada de Félix Asín como secretario general técnico. Mientras, José María Arnal se convirtió en el nuevo gerente del Servicio Aragonés de Salud.